

«Antes se hundirà la casa que entregar el periódico a la organización sindical» declara la empresa del diario «Madrid»

El 23 de diciembre, se hizo público en Madrid el siguiente comunicado de la Sociedad Propietaria del periódico, del que recogemos estos dos párrafos:

«La Empresa editorial del diario «Madrid» ha rechazado la propuesta sindical para la reaparición del periódico formulada ayer por el jefe de los servicios jurídicos de Sindicatos, señor Mazzón Verdejo, según anunció ayer el personal de «Madrid» el apoderado de la Empresa, don Antonio García Trevijano.

«Antes se hunde esta casa añadió el señor García Trevijano— que dar el periódico a la Organización Sindical».

diario pase a ser controlado por los Sindicatos sin ningún tipo de garantías y la tormentosa reunión de la asociación de la prensa de Madrid, el pasado martes, en la que algunas intervenciones del director de «Pueblo» fueron acogidas con patos y muestras de desagrado, pueden explicar suficientemente el ataque frontal que «Pueblo» ha lanzado contra el diario «Madrid», contra su presidente Rafael Calvo Serer, contra su apoderado Antonio García Trevijano y en general contra todo lo que el periódico sindical califica de «empresa religioso -marxista -bancaria». «Pueblo» ha querido dejar en cueros a algunas personas y sectores para sanear el país de una imagen de «tradicantes políticos con dineros desconocidos», y para ello había principalmente de Calvo Serer, al que acusa de antiguo integrista, y de García Trevijano, de quien recuerda su intervención en la Independencia de Guinea.

El artículo, salvo defender a la Organización Sindical, insultar a algunas personas y atacar a la mayoría de la redacción de Madrid, no aporta nada nuevo al «affaire» del diario «Madrid».

PAMPLONA (OPE). — El «Diario de Navarra» publicó el 24 de diciembre una crónica de José Oneto, fechada en Madrid, que daba lo siguiente en relación con el «affaire» «Madrid».

«La afirmación del apoderado del diario, Antonio García Trevijano, de que prefiere que antes se hunda el periódico que entregarlo a la Organización Sindical, la negativa de la empresa «Madrid» a que el